



Un camarade nous quitte !

C'est avec une grande tristesse que nous avons appris **le décès de Stéphane Maujean**, ouvrier en peinture, il avait tout juste 55 ans. Surnommé "**Le pistolet d'Or**", il était syndiqué à la CGT, et ne manquait ni un débrayage ni une manifestation.

Il était connu pour sa gentillesse, sa sympathie et son dévouement envers les autres.

Il nous manquera à tous !



La CGT de Sochaux adresse ses plus sincères condoléances, et témoigne sa sympathie et son soutien à la famille, à ses proches et à ses collègues de travail dans ce moment difficile.